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美幌町立小・中学校生理用品無償配置検証事業の実施結果及び 

今後の配置について（お知らせ） 

 日頃より、保護者の皆様におかれましては、当町の教育推進についてご理解・ご協力を

賜り深く感謝申し上げます。 

さて、以前通知させていただいておりました標記事業につきまして、美幌町の小中学校

では昨年２学期中、試験的に学校女子トイレへ生理用ナプキンの無償配置を行っており（検

証事業は終了しましたが、３学期に入ってからも配置しています。）、その後の冬休み中に

児童生徒に対して使用状況のアンケートを実施しております。 

アンケート及びその結果については別添のとおりでありますが、学校のトイレに生理用

品がないと困るという傾向が強いことから、今後も継続して配置することとしました。 

配置の考え方としては急遽使用することになったことの対応など、児童生徒が安心して

学校生活を送れるよう常時配置することにしたものでありますので、基本的には生理用品

はご自分にあったものを各ご家庭でご用意いただきたいと考えておりますので皆様のご協

力をお願いいたします。 

 



児童生徒アンケート 

美幌町教育委員会 

以下の質問について、あてはまるものを選んで✓してください。 
 

１ あなたの学校を教えてください。 

  ◯ 美幌小学校    ◯ 東陽小学校    ◯ 旭小学校 

  ◯ 美幌中学校    ◯ 北中学校 

 

２ あなたの学年を教えてください。 

  ◯ 小学４年     ◯ 小学５年     ◯ 小学６年 

  ◯ 中学１年     ◯ 中学２年     ◯ 中学３年 

 

３ あなたは、２学期中の４か月間に、学校のトイレにおいてあった生理用品を使いましたか。 

  ◯ 使った（→４・５へ進む）          ◯ 使っていない（→6 へ進む） 

 

４ 「使った」と答えた人に質問します。なぜ、学校のトイレの生理用品を使ったのですか？あてはま

るものすべて選んでください。 

□ たまたま家から持ってくるのを忘れたから 

□ 家から持ってくるのがめんどうだから 

□ 急に生理になったから 

□ 家で生理用品を買えないから 

□ その他 具体的に（ 

 

５ 「使った」と答えた人に質問します。２学期の間に、学校のトイレに生理用品が置かれていなかっ

たら、どうしていましたか? あてはまるものすべて選んでください。 

□ 自分で家から持ってきたものを使った 

□ 保健室に生理用品をもらいに行った 

□ 友だちに生理用品を分けてもらった 

□ トイレットペーパー・ティッシュペーパーなどで代用した 

□ 学校を休んだ 

□ その他 具体的に（ 

 

６ 「使っていない」と答えた人に質問します。なぜ、学校のトイレの生理用品を使わなかったのです

か？あてはまるものすべて選んでください。 

□ 自分に合った生理用品を自分で用意しているから 

□ 学校のトイレの生理用品は、品質が悪いから 

□ 学校のトイレの生理用品は、衛生的に心配だから 

□ ２学期の間に生理がなかったから 

□ その他 具体的に（ 

 

７ 全ての人に質問します。学校のトイレに生理用品がなかったら、どう思いますか？自分の感覚に近

いものを、次の中から１つ選んでください。 

  ◯ とても困る   ◯ どちらかと言えば困る  ◯ あまり困らない  ◯ 全く困らない 

 



（220 件の回答）
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生理用品配置についてのアンケート調査
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